

「昼食後」の…

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

事故の約15分前に眠気を感じていたが…

そのまま運転を続けたという

昼1時 居眠り運転 追突、玉突き 3人死亡

大型トラックの運転手を起訴

2019/7/1(月) 20:01

滋賀県の名神高速道路で6月に大型トラックが乗用車に追突し、3人が死亡した玉突き事故で、居眠り運転をして乗用車に追突したなどとして、地検は1日、大型トラックの運転手の男性容疑者(33)を起訴した。起訴状によると、被告は6月13日午後1時10分ごろ、名神高速道路を時速80～85キロで運転中に居眠りをし、渋滞のため低速で走行していた乗用車に追突。弾みで前の中型トラックに衝突させ、乗用車の3人を死亡させたとしている。事故の約15分前に高速道路を走行中に眠気を感じていたが、そのまま運転を続けたという。

雨でぬれていた 長万部町の国道5号線

乗用車と軽ワンボックスが衝突 1人死亡

◇「窓のくもり」をそのままにしない、「ミラーのふき取り」も小まめに行いましょう◇

2019年07月01日 18時51分

1日午後2時半ごろ、長万部町の国道5号線で、乗用車と軽ワンボックスカーが衝突し、乗用車の後部座席の男性が死亡しました。また、乗用車に乗っていたほかの男女2人と軽ワンボックスカーを運転していた男性も足や胸などにけがをして病院で手当を受けています。当時、路面は雨でぬれていましたが、見通しは悪くなかったということです。

大型トラックと軽自動車が正面衝突

軽乗用車の1歳男児が死亡 母親重傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/7/1(月) 19:30

1日午前10時頃、山梨県の国道で、大型トラックと軽乗用車が正面衝突し軽乗用車に乗っていた1歳の男の子が死亡、母親(33)も重傷です。警察は大型トラックを運転していた男性(65)を逮捕し、事故原因を調べています。

後ろから車に追突され、自転車の70歳男性死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/1(月) 18:10

1日午前6時25分ごろ、神奈川県で、無職男性(70)の自転車が、後方から走ってきた高校生の少年(18)の軽乗用車に追突された。自転車の男性は頭などを強く打ち、間もなく死亡した。警察は、過失致死の疑いで、少年を現行犯逮捕した。署によると、少年は容疑を認めている。